



(特非)和歌山箕島球友会理事長・マツゲン箕島硬式野球部部長の桑原太郎です。

新春を迎え、皆様にはご健勝のこととお慶び申し上げますとともに、本年も宜しくお願いたします。

(特非)和歌山箕島球友会、マツゲン箕島硬式野球部の運営に関しまして、賛助会員の皆様をはじめ、多くの方々に格別のご指導、ご協力をいただいておりますことを厚くお礼申し上げます。

さて、昨年MLBでは、大谷選手の50-50達成で2年連続の3回目のMVP受賞で大いに盛り上がり、プロ野球においては、セリーグ3位からの下剋上での日本一が大いに盛り上がりました。

アスリートたちの、「あきらめない力」やボールに向かう懸命な姿から、多くの「感動」と「勇気」と「希望」をいただき、改めてスポーツの偉大さを感じたものでした。

さて、今年の干支は、巳年です。巳年は変化発展の年であり、次の段階へと一歩踏み出す発展の年といわれ、また、動物にあてはめると「蛇」になり蛇は脱皮をすることから「復活と再生」の年ともいわれます。

マツゲン箕島硬式野球部も今年は次のステップに進む第一歩を大きく踏み出し、東京ドームへの切符を勝ち取ってくれる事と信じております。

また、「元気な和歌山！！」を合言葉に野球を通じて皆様方と盛り上げていければと考えております。

最後になりましたが、本年も皆様方にとりまして、幸多き年となりますことを心から祈念申し上げます、年頭の挨拶とさせていただきます。

